

# *L'association cubaine de football incorpore cinq joueurs de ligues étrangères*

---



**Photo: Cubadebate**

La Havane, 25 mai, (RHC)- L'association cubaine de football, a annoncé ce mardi l'incorporation de 5 nouveaux joueurs à son registre et la convocation de 17 internationaux pour les deux matches qui restent au calendrier des éliminatoires de la Coupe du monde Qatar 2022.

Quatre d'entre eux ont été appelés pour les matches du mois prochain contre les Îles Vierges britanniques et Saint-Vincent-et-les-Grenadines, tandis que le dernier sera dans les plans de la Coupe d'Or qu'accueilleront les États-Unis en juillet.

Oliet Rodriguez Mendez, commissaire national du football, a expliqué que l'équipe cubaine senior commencera son camp d'entraînement dans la capitale guatémaltèque le 31 mai trois jours avant le

match contre les Îles Vierges.

De là, le Onze de Cuba se rendra à Kingstown pour jouer contre Saint-Vincent-et-les-Grenadines le 8 juin.

Cuba participera à la phase préliminaire de la Coupe d'Or à partir du 3 juillet, lorsqu'elle affrontera la Guyane française au stade Inter Miami, situé à Fort Lauderdale, en Floride.

En cas de victoire ce jour-là, les footballeurs cubains se mesureront à Trinité-et-Tobago le 6 juillet dans un match qui déterminera l'un des trois billets pour la phase de groupe.

Source: Cubadebate

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/258555-lassociation-cubaine-de-football-incorpore-cinq-joueurs-de-ligues-etrangeres>



**Radio Habana Cuba**